

■ CVC hace llamado

Rescatan a gato salvaje en centro del Valle



Foto: CVC

[VALLE DEL CAUCA](#)

Miércoles 20 de Noviembre, 2024

Una cría de yaguarundí fue rescatada en un cultivo del centro del Valle por funcionarios de la DAR Centro Norte de la CVC que recordó que nadie debe conservar animales de fauna silvestre en su hogar.

La CVC recibió una cría de yaguarundí hallada por una ciudadana en un cultivo, tras un aparente incidente de quema en el que el espécimen de fauna silvestre fue separado de su madre y sus hermanos.

La ciudadana, con la intención de hacer lo mejor para la cría, señaló el deseo de cuidar de este animal hasta que estuviera un poco más grande y en mejores condiciones para realizar la entrega.

Aunque el rescate permitió que la cría estuviera a salvo, la CVC reitera a la comunidad que los animales de la fauna silvestre no deben quedarse en nuestros hogares, ya que necesitan cuidados especiales acordes con su naturaleza para preservar su salud y comportamiento.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Adiós a la "Tía Inés": En las últimas horas murió el reconocido locutor](#)

[Francisco Ramírez](#)



[La Fiscalía embargó 59 lingotes de oro y propiedades de un presunto narcotraficante en Cali](#)

Gato silvestre

El yaguarundí es un felino silvestre que, pese a tener un aspecto similar al de un gato doméstico, es una especie con necesidades alimenticias y de comportamiento únicas.

Intentar alimentarlos sin conocimiento puede afectar su sistema digestivo, además de dañar su capacidad de adaptarse a su hábitat.

Los felinos silvestres necesitan mantenerse lejos de la interacción humana desde sus primeras etapas de vida para desarrollar habilidades esenciales como la caza, la defensa y la adaptación al medio.

La CVC hizo énfasis en que los animales de la fauna silvestre no son mascotas, ya que su tenencia en hogares no es adecuada y perjudica tanto al animal como al ecosistema.

La entidad indicó que esperar a que los animales crezcan para entregarlos a la autoridad ambiental no es la decisión correcta, pues durante este tiempo pueden recibir cuidados inadecuados que ponen en riesgo su salud.

Ante el hallazgo de cualquier cría o ejemplar silvestre, se debe contactar a la autoridad ambiental para que profesionales capacitados se encarguen de su bienestar.

Así mismo, recordó que cada ejemplar de fauna silvestre cumple un rol vital en su entorno natural y al entregar de inmediato los animales encontrados, se asegura su correcto desarrollo y el equilibrio de la biodiversidad del Valle del Cauca.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Buenaventura y Jamundí tendrán 270 cámaras para...

Con el firme propósito de prevenir el delito y actuar contra los criminales...



Gobernación del Valle entregará incentivos a...

Ante los triunfos obtenidos por los atletas del Valle Oro Puro en los...



Gobernadora del Valle hace llamado a endurecer penas...

Ante los hechos ocurridos el pasado lunes en Jamundí, donde al parecer...

